

## ANDREU, 30 años de experiencia

Electrodomésticos Andreu con más de treinta años de experiencia en el ramo tiene suficientemente avalada su trayectoria para que nos hable de la evolución de este mercado que a veces se convierte en indispensable. Francisco Andreu, hijo, nos comenta: "Aquí, en la calle Obispo Frutos, estamos ya más de treinta años, lo que sucede es que hemos realizado varias reformas para estar al día. Además de este establecimiento tenemos otro en Primo de Rivera con el mismo nombre y una tienda almacén de material eléctrico para instaladores eléctricistas".

— ¿Realmente, en qué situación se encuentra el electrodoméstico en España?

— "Las fábricas se están agrupando y se están llevando compra por multinacionales. Ellos sí lo tienen claro, sin embargo los comerciantes lo tenemos menos claro ya que desconocemos la política de mercado de ellas. Ya se es-

tá fabricando todo en España". Al comentarle si es que existe un "boom" nos aclararía "No. El electrodoméstico siempre se ha vendido ya que es algo necesario".

Lo que más se vende es la lavadora, el frigorífico, la televisión".

— ¿En qué gama sois más fuertes?

— "Dominamos las tres, la blanca, la marrón y la del pequeño electrodoméstico, por eso no puedo sopesar si en alguna sobresalimos".

— Y para el "Día de los enamorados". ¿Tenéis algún regalo especial?

— "Bueno, desde 700 pesetas se puede comprar un detalle para la pareja. Si me apuras más puedo decirte que todavía más barato pues tenemos otros que valen 99 pesetas".

— ¿Incide el día en las ventas?

— "Realmente sí, ya que hay muchos consumidores que el día

que no tiene nada que ver con la atención de recordarse ese día de la persona a la que se quiere y tener un detalle con ella".

— ¿Pensáis decorar el escaparate con algún motivo especial para esta efemérides?

— "Realmente no lo hemos pensado pero sucede que al ser

una sola fecha nos supone mucho esfuerzo mover catorce metros de escaparate que tenemos".

— ¿Qué objetos son los que más se llevan ese día?

— "El material pequeño, la batidora, la secadora, una plancha... Todo aquello que nosotros llamamos pequeño material".



## Pina Nortes: "Pintaría el amor como un arco iris"

Angel Pina Nortes ha conseguido un lugar destacado dentro del panorama artístico de la ciudad. Murciano de pura cepa, nacido en la misma Albatalía se ha hecho dentro del mundo de la pintura por vocación y autodidácticamen-



nozca un poco mi pintura se da perfectamente cuenta que en lo que sólo se parece es en la temática".

Con laboriosidad de artesano consigue obras de gran calidad en sus distintas técnicas, acuarela, óleo... "Me siento bien pintando cualquier técnica, tanto la acuarela como el óleo, pero en este último es donde mejor me encuentro". Sus cuadros están llenos de gracia y espontaneidad. El resultado son unos lienzos frescos, de trazo ágil y preciso en los que Pina Nortes añade su maestría de dibujante. "Es que la pintura y el dibujo es un matrimonio inseparable. Mi paleta siempre está llena de colores brillantes, de colores fuertes. El color blanco lo utilizo mucho". Pero qué es la pintura para ti: "Representa una satisfacción de espíritu ya que hay que tener presente que trabajo para poder pintar. Por eso no me cuesta trabajo pasarme horas ante el lienzo".

Con exposiciones en Barcelona, Alicante, Murcia, Lorca, América del Sur. "Las vengo realizando con un intervalo de dos años".

Mañana, San Valentín ¿Te compran los enamorados cuadros para obsequiar a su media naranja? "Sinceramente no se me ha dado el caso. Eso es un invento de los grandes almacenes y para ellos".

— ¿Qué es para ti el amor? "Es muy difícil de definir al ser un sentimiento interior del ser y que en cualquier momento puede salir a flote sin necesidad que sea el 14 de febrero". Al preguntarle cómo lo pintaría, el amor, nos matizaría. "El amor es un arco iris. Así lo pintaría". Y sigue, como hablando quedadamente, pintando amorosamente abonico, como sin apenas intermediarios entre su cálido corazón sensible y el lienzo hambriento de sus blancos, de sus luminosos amarillos, de sus grises...

te. En sus principios fue compañero de Luis Garay en Artes y Oficios y de Sánchez Picazo en los Amigos del País. Su pintura es serena, placentera y muy personal: "Ha sido mi lucha constante, la creación de mi estilo personal. Para conocer mis cuadros no hay que mirar la firma". Las poses de sus personajes son las mismas que se dan en la vida real. Pina Nortes realiza bellas composiciones que su retina ha fotografiado: "la composición es muy importante en mi pintura, ya que busco la armonía como también en el color". Sus huertos, sus nazarenos, sus romerías son realmente atractivos. "Es algo de mi tierra y por eso pinto el costumbrismo murciano aunque no por eso dejo de hacer bodegones, paisajes..." Con sus trazos seguros, con rico color el rito huertano, la noticia itinerante de la romería que busca al amanecer el camino del santuario. Hay quien dice y lo compara con Pedro Flores: "Flores ha pintado las costumbres murcianas y de ahí viene la comparación, pero cualquiera que co-

14 DE FEBRERO

DIÁ DE LOS  
ENAMORADOS

¿Qué le vas  
a regalar?

Para "ella" y para "él",  
en Galerías tenemos  
miles de artículos  
para regalo a  
PRECIOS DE REBAJAS

Galerías  
Preciados

GALERIAS